
知事コメント

本日，九州防衛局から，米軍オスプレイの運用停止措置の解除に

ついて説明がありました。

九州防衛局からの説明は，事故原因，それに対する安全対策につ

いて，県民が理解するのに十分な分かりやすい情報提供ではなかっ

たと受け止めています。

こうした中，防衛省から，日本国内のオスプレイについて，３月

１４日以降順次飛行を開始するとの発表がありましたが，本日の説

明では含まれない内容が多く，唐突であると考えております。

県としては，本日説明を受けた際に，県民の安心・安全の確保の

ために，今後，日本国内でオスプレイが飛行再開するまでに，でき

る限り県民に分かりやすいより丁寧な情報提供をいただきたいとお

願いしたところです。

引き続き，国に対して，できる限り県民に分かりやすいより丁寧

な情報提供を強く求めてまいります。
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